



CIVITECH AU LUXEMBOURG

Publié 22 avril 2022, 15:10

Les civitech, un concept encore méconnu au Luxembourg

BELVAL - L'ASBL Europe Technology and Collective Intelligence for Citizens (ETICC) organisait pour la première fois au Luxembourg un forum sur les «civitech» à l'Université du Luxembourg.



Milena Campagna

En invitant 25 speakers d'une dizaine de pays, l'ASBL Europe Technology and Collective Intelligence for Citizens (ETICC) organisait jeudi le premier forum dédié aux «civitech». Un événement inauguré par le Premier ministre Xavier Bettel et la vice-présidente de la Commission européenne Dubravka Šuica, et qui a vu plusieurs conférences se succéder tout au long de la journée.

Concept méconnu du grand public, les civitech (civic technologies ou technologies civiques) sont l'ensemble des outils numériques qui visent à développer le pouvoir citoyen et accroître sa participation à la vie démocratique. Fondée en 2019 par des citoyens luxembourgeois engagés, l'ASBL ambitionne, entre autres, de recréer une relation de confiance entre les citoyens et les décisionnaires et de stimuler l'engagement à toutes les échelles.

uni.lu [@uni.lu · Follow](#)

"Democracy without universities is not #democracy." - #uni_lu Rector @SPallage at the opening of the European Technology Forum 4 #SustainableDemocracy with Mrs @dubravska, Vice-President of the @EU_Commission for Democracy and Demography, & Prime Minister @Xavier_Bettel.

10:00 AM · Apr 21, 2022

[Read the full conversation on Twitter](#)

21 | [Reply](#) | [Share](#)

[Read 2 replies](#)

L'exemple de Dudelange

«Ce forum a pour but d'éveiller les consciences et créer une communauté d'acteurs engagés autour de cette thématique» explique Sana Hadzic, cofondatrice de l'ASBL composée d'une petite équipe dynamique, désireuse de créer une émulation autour de projets citoyens. «La technologie est un levier pour développer des outils au service d'une société durable», ajoute-t-elle.

Si au Luxembourg, le concept n'en est qu'à ses balbutiements, des initiatives existent déjà. Dudelange fait office de ville pionnière en la matière, avec des projets pilotes comme le Biergerrot, le Panel de citoyens ou le budget participatif. Des initiatives développées en collaboration avec l'Université de Luxembourg, qui rencontrent déjà un succès auprès des habitants de la ville du Sud.



(L'essentiel)

TON OPINION

- Le sujet est important. [Partager](#)
- L'article est informatif. [Partager](#)
- L'article est objectif. [Partager](#)



Trouvé des erreurs? Dites-nous où!

6 commentaires

L'espace commentaires a été désactivé

- Astrid M**
23.04.2022, 12:50

Mettre sur le dos des asbl qui servent à rien .Les membres du gouvernement actuelle, devrait plutôt se investir plus pour la misère sociale.

[Dénoncer ce commentaire](#)

C'EST JUSTE! (4 lecteurs)
- luis**
23.04.2022, 04:48

Faut arrêter avec la plupart des asbl qui servent à rien .Les membres du gouvernement actuelle, devrait plutôt se investir plus pour la misère sociale.

[Dénoncer ce commentaire](#)

C'EST JUSTE! (3 lecteurs)
- Citoyen acteur démocratique**
22.04.2022, 20:23

Bravo pour cette avancée technologique.

[Dénoncer ce commentaire](#)

ABSURDE (7 lecteurs)

[Afficher tous les commentaires](#)